

En images

La Maison du protestantisme inaugurée



C'est au 21 boulevard Victor Hugo qu'a été inaugurée dimanche la Maison du protestantisme. La cérémonie a réuni un large public autour du conseil presbytéral de l'Église protestante Unie de Nice, de représentants des différentes religions et d'élus. Cette Maison du protestantisme est « un espace de dialogue et d'ouverture, de rencontre avec les autres. Avec une devise pensée par tous : "Enrichissons-nous de nos différences" » a dit le président du conseil presbytéral Bernard Kohl.

Photos DR

